



《報道発表》

**「あそび」を科学的に考え開発した子どもの発育サポート施設
あそび場と店舗の複合施設「ボーネルンドあそびのせかい」が百貨店初登場
～9/25(水)、「伊勢丹松戸店」リニューアルオープンに先駆け新館6階に出店～**

子どもの健やかな成長に寄与することを目的に、教育玩具の輸入・開発・販売とあそび環境開発を行う株式会社ボーネルンド(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:中西弘子)は、千葉県松戸市にこの秋リニューアルオープンする百貨店「伊勢丹松戸店」内に、親子に人気の室内あそび場「キドキド」と、世界のあそび道具を販売する「ボーネルンドショップ」を併設した親子向け屋内複合遊戯施設「ボーネルンドあそびのせかい 伊勢丹松戸店」を9月25日(水)にオープンします。「ボーネルンドあそびのせかい」が百貨店内に出店するのは、今回が初めてのこととなります。

「ボーネルンドあそびのせかい」とは、親子一緒に運動やあそびを楽しめ、子どもの“こころ・頭・からだ”のバランスがとれた発育をサポートする親子の室内あそび場「キドキド」と、世界のあそび道具を提案販売するボーネルンドショップを合体させた複合施設です。室内あそび場「キドキド」は、運動科学の先進国といわれるデンマークの教育者と開発したボーネルンドオリジナル遊具を中心に、子どもたちが発達段階に応じた多様なあそびを存分に楽しめるよう、環境全体に工夫をこらして設計し、当社スタッフ「プレイリーダー」がたくさんのあそびの見本を示して親子のあそびをサポートします。

「ボーネルンドあそびのせかい 伊勢丹松戸店」について**■百貨店初進出! 世代をつなぐ「あそび場」が、「伊勢丹松戸店」リニューアルの核に**

このたび開店する「ボーネルンドあそびのせかい 伊勢丹松戸店」は、10/2(水)の「伊勢丹松戸店」リニューアルオープンに先駆け、9/25(水)に新館6階フロアにオープンします。伊勢丹松戸店は、「地元に着し、親子三世代で集えるお店」をリニューアルコンセプトとして掲げており、同館の主要ターゲットであった団塊世代のお客様に加え、エリア内で増加傾向にある団塊ジュニア世代のファミリー層を新たな顧客ターゲットに設定。リニューアルに際し伊勢丹松戸店が実施したお客様へのアンケートから「近所に遊びに行く場所がない」という声が数多く聞かれたことから、ファミリー層に向けた核テナントとして当社を指名いただき、「ボーネルンドあそびのせかい」初となる百貨店への出店が実現しました。



施設内イメージ

室内あそび場「キドキド」に隣接するボーネルンドショップでは、「キドキド」で実際に触れたあそび道具を「心」「頭」「体」の3つのテーマに絞って展開し、ご家庭に帰っても多様なあそびを楽しめるよう提案します。

幅広い年代の人々が集い、地域と密接なつながりを持つ百貨店への初出店を足がかりに、当社では今後も子育ての現代的課題解決に向けたあそび場づくりの取り組みを拡大・発展させて参ります。

■子どもから祖父母世代まで！幅広い年代が楽しめる仕掛けが満載

● 社会全体で取り組む子育ての提案＝入場ルールの設定

「キドキド」にご入場いただく際、「親は、すべての子どもの親になるという気持ちで遊んでください」というルールを設けます。自分の子どもも他の子どもも、すべての子どもを大人が協力して育てる社会にしようという提案です。

● 大人が「あそび」の重要性を理解できる場

「キドキド」内には、ボール遊び、ごっこ遊び、自己表現するアート遊びなどといった各種の遊びについて、大人向けのインストラクションを設置。あそびの起源や文化的背景、あそびの効能などをより深く知ること、あそびの重要性を認識できます。



インストラクションイメージ

● 学齢期向けのあそびを更に充実

当店では、これまでの「キドキド」で来場者の中心だった幼年齢向けだけでなく、学齢期向けのあそびの充実も図ります。体遊びでは子どもたちの挑戦心を刺激し、もぐる・這うなどの多様な動きを引き出す遊具を新たに設置します。じっくり取り組むあそびでは、壁面で磁石を使って遊ぶスペース「アートの森」を設置。色鮮やかなグラデーションカラーに色付けされたマグネットつき木製キューブを導入し、より高度なモザイク画を作って遊べます。3ヶ月替わりで色々な遊びを体験していただけるスペースもあり、オープン時は9月に一般家庭向けに新発売する「ダンシング・サンド」が登場予定です。「ダンシング・サンド」は、スウェーデン産の粒子の細かい砂に特殊加工を施し、まるで水を含んでいるかのようなしっとりした新しい触感で自由な造形あそびを楽しめる画期的な砂です。



「アートの森」(イメージ)



ダンシング・サンド



当社は、子どもの遊ぶ機会の減少や身体能力の低下といった社会問題解消に向け、全身を使って多様なあそび体験ができる、親子の室内あそび場を展開しています。本施設は、通常保育と比較して歩数が約 1.5 倍、跳ねる・転がる・くぐるなどの動きの多様性は約 2 倍という高い運動効果や、子ども自身の高い満足度などからリピーターも多く、2012 年は年間 180 万人を超える親子にご来場いただいております。子育てに必須な施設として支持されています。



「ポーネルンドあそびのせかい 伊勢丹松戸店」概要

- 所在地 〒271-0092 千葉県松戸市松戸 1307-1 伊勢丹松戸店新館 6F
- 営業時間 ショップ：10：00～19：00
キドキド：10：00～19：00（18：30 最終受付）
- 営業開始日 2013 年 9 月 25 日（水）
- 店舗面積 ショップ：約 18 坪、キドキド約 166 坪
- 電話番号 047-710-6260
- アクセス JR 松戸駅西口より徒歩 5 分

「ポーネルンドあそびのせかい 伊勢丹松戸店」施設内イメージ



【ポーネルンドについて】

ポーネルンドは、あそびを通して子どもの健全な成長に寄与するため 1981 年に設立し、一貫して“あそびの道具と環境”を提供する事業を展開。一般家庭へ向け、子どもの成長に必要な生活道具としての“あそび道具”を提案、全国 90 カ所で店舗を展開しています。同時に幼稚園や保育園、公園などに高品質な大型遊具や教育道具の提供を含めたあそび環境の開発を行っており、現在までに手掛けた実績は国内約 3 万カ所まで拡大しています。また、2004 年からは、子どもが遊ぶ機会を増やすために、親子一緒に様々なあそびを体験できる室内あそび場「キドキド」事業をスタート。現在全国 17 箇所、年間 182 万人の親子が訪れています。

＜報道関係の方のお問い合わせ先＞	
株式会社ポーネルンド 広報室 担 当： 讃井、村上 T E L： 03-5785-0860 / 080-5901-3591 E-mail： sanui@bornelund.co.jp	株式会社プラップジャパン 担 当： 古澤、五味渕、山口 T E L： 03-4580-9104 E-mail： bornelund@ml.prap.co.jp
＜一般の方のお問い合わせ先（ご掲載用）＞	
株式会社ポーネルンド	TEL： 0120-358-518